

東京都隊友会墨田支部（支部長・大桃丈知）は、8/17(土)8/18(日)第10回すみだストリートジャズフェスティバルに於いて、錦糸公園会場の自衛隊ブース支援を例年通り実施しました。

東京地本江東出張所による射的・制服試着体験のほか、1普連3中隊より軽装甲機動車及び偵察バイクが展示され、今年もたくさんの子供達に楽しんで頂きました。

また、主催者に届いた「自衛隊の射的が戦争を連想させる」との意見を受け、射的はOBが私服で運営、現役隊員は募集広報に専念する分業方式に変更し、トラブルなく終わりました。

2日間とも厳しい暑さでしたが、出展6回目の今年も、常連の子供達を含め多くのご来場者楽しんで頂き、無事に事故無く怪我無く終わりました。



また、8/17(土)はすみだトリフォニーホール小ホール会場にて、陸上自衛隊第1音楽隊が10名編成のジャズコンボを結成、約1時間のジャズ演奏を行いました。

当支部は事務局長が誘致より介入し部隊調整を経て事前会議に参画、同じく事前会議に参画した中町会員が細部調整を経て演奏プログラムを作成し、事務局作成チラシと共に当日来場者限定で配布しました。（※整理券は主催者作成）

また、主催者告知ポスター・吊革広告・チラシ・冊子・雑誌広告等の各媒体に「陸上自衛隊第1音楽隊」の名前及び画像を掲載、出演者限定アーティストTシャツにも名前を掲載して頂き、自衛隊に関わることがなかった方々に「音楽隊がある」事を知って頂くことが出来ました。

演奏当日は10時開演と早い時間帯でしたが、来場者の大半がジャズファンで、満員御礼で盛り上がりも素晴らしく、終演後に来場者からお褒めの言葉を頂きました。プレイヤーである音楽隊員も楽しかったそうで盛り上がっていました。音楽隊の演奏を通じて、平素は自衛隊に関わりがない方々と新しく出会えた事が何よりの喜びです。



※撮影許可を頂いております

◆音楽隊演奏プログラム作製者の中町会員より

素敵な演奏をありがとうございました\(^o^)/

今日、いつものコンサートと大きく違ったことはお客様だと思います。ジャズフェスですので、普段からジャズを聴き慣れたお客様が多かったように思います。ソロの演奏の後の拍手も自然にあり、曲に対する反応がとても良かったと感じました。

身体がスウィングしている方、手や足でリズムをとられる方、手拍子も客席から自発的に発生しましたし、ジャズを聴き慣れたお客様が納得される演奏だったと思います！私のお隣の方は演奏中に「上手い！」とつぶやいていらっしゃいました。

そして、このコンサートは整理券制で、すべての整理券が配布終了になり満席に。いらして下さったお客様には第1音楽隊に対する期待があったと思います。ジャズコンボは見事にその期待に応え、客席を楽しませて下さいました♪

私にはコンボの皆様方ご自身も演奏を楽しまれているようにも感じました♪とても良い雰囲気のコネサートであったと思います。本当にありがとうございました♪

◆自衛隊ブース支援者の野村会員より

1音ジャズライブ、最高でした！小ホールだから観客と奏者の距離が近くて迫力がありましたし、ジャズ編成で来ていただいたのでいつもの吹奏楽とは違ったサウンドが聴けて良かったです。ジャズに詳しくない人でも知っているような選曲で、お客さんも赤ちゃんからお年寄りまで居ましたが、みんな手拍子で参加して楽しんでいましたよ！

錦糸公園自衛隊ブースは、制服試着体験は暑さもあったのか例年より希望者は少なめでしたが、車両体験はLAVに大人も子どもも大喜びで記念撮影が殺到したのが印象的でした！